
Ce qui me rend heureuse, c’est

apaiser autour de moi, valoriser

mes proches et très proches ! Tout

simplement apporter de la douceur

des partages et des découvertes, la

vie en est remplie. Chaque

parcours chaotique est une

expérience et rend plus fort... J'en

ai traversé beaucoup, ce qui m'a

permis de mieux apprécier la vie et

de garder une âme combative, car

la vie on se la dessine chaque jour,

à nous de mettre de belles

couleurs... Bon actuellement c'est

surtout sur les masques !

Corinne 48 ans Bordeaux
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